

相模原殺傷事件1年 被害者家族はいま



「障害があつても幸せに暮らせることを証明したい」と語る尾野剛志さん、チキ子さん。リビングには家族の写真がたくさん飾られている=7月中旬、神奈川県座間市

●相模原殺傷事件

2016年7月26日未明、神奈川県相模原市の障害者施設「津久井やまゆり園」に、元職員が侵入。刃物で入所者19人を刺殺し、職員を含む27人に重軽傷を負わせた事件。殺人事件の死者数としては戦後最悪とされます。

殺人罪などで逮捕・起訴されたのは植松聖被告(27)。事件前の2016年2月には、衆議院議長公邸に「障害者が安樂死できる世界を望む」などとする手紙を持参。襲撃を予告していました。

植松被告は逮捕後、「障害者はいなくなればいい」と供述し、障害者の存在そのものを否定する主張が社会に衝撃を与えました。

犯行したおもんだ同園の元職員の植松聖被告(27)は、障害者の存在そのものを否定する主張をしていました。剛志さんは、被告のおなじ端的な憎悪だけで、社会のなかに障害者への差別が広がる

障害があつても 幸せに生きていた それを証明したい

父親、剛志(たかし)さんは(27)とチキ子さんは、早朝、知人の電話で起された。

駆けつけた病院で一矢さんは手術を受けました。チキ子さんは、息子を失った当時を思つて、あも涙が出ます。

刚志さんは振

ります。「医師からは命の保証はござらないといわれ、もう帰らなくなつた」と語ります。

日意識が戻った一矢さんは白い救急車で運院したものの、体重は6kg減っていました。

チキ子さんは、一矢さんの体にいまも残る痛みに心配になります。刚志さんは、「事

件前と違って、首をかしげるのに慣れて歩く

よつになり、走れなくなりました。体力も弱っていつものだ」と語ります。

刚志さんは、「事件当時の記憶がよみがえったものだとみられます。

恣意せんじとどうがわるのどな

ると感じています。

その一つが警察の対応です。神奈川県警は

事件の犠牲者をすべて匿名として、性別と年齢

についての証明になら

うことです。刚志さんは、「事件が日本がまわりに差別社会だといつたことを笑き付けています」といいます。

最近、調子が悪い、矢さん。それでも、両親にとって幸せい

いことがあります。刚志さんは、「おとうさん食べた」と声が聞こえてくるようでした」と喜んでいました。

神奈川県相模原市で、46人が殺傷された事件から26日で1年です。事件で重傷を負った被害者との家族は「ほー」。本田祐典記者

(左)は、「いまも」矢の心に、事件の人が心残っているのではないかと話します。



事件の4日後、父親の姿を見て笑顔をみせる一矢さん。何度も「おとうさん」と呼んだ=2016年7月30日(尾野剛志さん提供)

日本はまだ差別社会だと感じた…かど、